

Pressespiegel



Bruchsal

BNN Bruchsal
BNN Bretten
BNN Kreisseite
Brettener Woche
Kurier
www.ka-news.de
www.bruchsal-net.de
www.bruchsal.org.de
Bruchsaler Woche

Pforzheimer Zeitung
Mühlacker Tageblatt
Handelsblatt
IHK
Wochenblatt
www.bruchsal-xl.de
www.Landfunke.de
Amtsblatt Stadt Bruchsal
www.bak-bretten.de

Datum: 3. Nov. 2010

Aussage zum Standort gefordert

Bruchsal (BNN). Der Bruchsaler Betriebsratsvorsitzende von Nokia Siemens Networks, Ernst Färber, bemängelt in einem offenen Brief an drei Mitglieder des „Board of directors“ in der Münchener Konzernzentrale die starre Haltung bei den Verhandlungen, deren Ziel die Sicherung des Standorts Bruchsal sein sollte.

Das vorgelegte Konzept habe bis heute weder Betriebsrat noch Belegschaft davon überzeugen können, dass es zur nachhaltigen Sicherung des Standortes beitragen kann. Auch vom Betriebsrat vorgelegte Alternativen mit dem Angebot eines „Sanierungsbeitrags“ der Belegschaft hätten weder zum Abweichen vom Konzept noch zu einer belastbaren Standortaussage geführt. „Im Gegensatz zu Verhandlungen in der Vergangenheit vermissen wir hier ein Entgegenkommen der Arbeitgeberseite vollständig“, schreibt Ernst Färber.

Er appelliert deshalb an die Verantwortung für die „Halbtöchter“ NSN, welche den „Siemens-Geist“ bei Verhandlungen beinhalte. Dieser Geist sei beispielsweise bei der kürzlich abgeschlossenen Vereinbarung zur Standort- und Beschäftigungssicherung zwischen dem Gesamtbetriebsrat und der Siemens AG erkennbar gewesen. Ein Konzept vorzustellen und mit dem Betriebsrat maximal über das Umsetzen zu verhandeln, entspreche nicht diesem Geist.